

TAKE A SEAT &
GET A PICTURE!

//

BOOK
FACES

2011



Hall(e) 4.1 P529

BOOK FACES 2011

The faces behind the books –
only with your favourite word!

Same procedure as last year: Exhibitors, authors and agents are invited to come to the **gute aussichten_fotostudio3**, Hall 4.1, Booth P 529, to get their portrait. You only must bring your most favourite word that we can create a most diverse image of the whole book family. Daily, from 9 am to 7 pm. In friendly cooperation with the Frankfurt Book Fair. Preorder the book: You design your personal cover – we produce the book!

BOOK FACES 2011

Der Buchbranche ein Gesicht geben –
aber nur mit Lieblingswort!

Das **gute aussichten_fotostudio3** in der Halle 4.1, P 529, lädt alle Aussteller, Fachbesucher, Verleger und Autoren herzlich dazu ein, sich portraituren zu lassen – aber nur zusammen mit ihrem Lieblingswort! Täglich, von 9 bis 19 Uhr. In freudlicher Kooperation mit der Frankfurter Buchmesse. Bestellen Sie Ihre persönliche Ausgabe: Sie bestimmen das Cover – wir produzieren das Buch!

www.guteaussichten.org www.book-fair.com www.buchmesse.de



BOOK FACES 2011

The faces behind the books – only with your favourite word!

Same procedure as last year: Exhibitors, authors and agents are invited to come to the **gute aussichten_fotostudio3**, Hall 4.1, Booth P.529, to get their portrait. You only must bring your most favourite word that we can create a most diverse image of the whole book family. Daily, from 9 am to 7 pm.

In friendly cooperation with the Frankfurt Book Fair. Preorder the book: You design your personal cover – we produce the book!

BOOK FACES 2011

Der Buchbranche ein Gesicht geben – aber nur mit Lieblingswort!

Das **gute aussichten_fotostudio3** in der Halle 4.1, P.529, lädt alle Aussteller, Fachbesucher, Verleger und Autoren herzlich dazu ein, sich portraituren zu lassen – aber nur zusammen mit ihrem Lieblingswort! Täglich, von 9 bis 19 Uhr. In freudlicher Kooperation mit der Frankfurter Buchmesse. Bestellen Sie Ihre persönliche Ausgabe: Sie bestimmen das Cover – wir produzieren das Buch!

www.guteaussichten.org

www.book-fair.com

www.buchmesse.de


